

市民公開講座 -中津- (感想・ご意見)

吉富町	60代男性	初めて	大変参考になりました。ありがとうございました
中津市	70代女性	2回目	肝炎に対する恐れが無くなったような気がします。これからも公開講座で勉強しようと思います。宜しくお願いします
中津市	70代女性	初めて	勉強になりました
中津市	60代女性	4回以上	20年前人間ドックでC型肝炎がわかり、インターフェロン治療をしました。8年前、再度pegインターフェロン治療をして今日まで元気になっています。月に一度宮田内科で診察してもらっています。今後のことを考えてこの会には必ず参加するようにしています
中津市	50代女性	4回以上	荻原先生、1時間以上にもわたるお話でしたが、新薬についてくわしく理解できました。大変良かったです
宇佐市	70代男性	初めて	カテーテル治療が順調にいらっているので、主治医にまかせている
中津市	50代女性	4回以上	今日の講演で学んだ事柄を、早速明日からの業務に活かしていきたいと思います。大変勉強になりました
中津市	70代男性	初めて	ウイルス検査について・・・いつ、どこで、どうすれば受けられるのか
中津市	40代女性	初めて	B、C型肝炎の治療がかなり進んでいることに驚きました。大変勉強になりました
中津市	50代女性	4回以上	先生方の講演は、わかりやすいです。医学の進歩を感じます。ありがとうございました。お疲れ様でした